



Verein
für
Sport und
Körperpflege
Oppau 1900 e.V.

Bewegte Tradition seit 1900!



Kurzporträt

- Gegründet 1900
- als Schwerathleten-Verein Ringen und Gewichtheben
- Vereinsverbot während der „Nazizeit“
- Nach dem Krieg Wiederaufnahme der Vereinstätigkeit
- Bis in die 1970er Jahre teilweise wieder eine Größe im Ringen (Bundesliga)
- Nach Auflösung der Ringer-Mannschaft entwickelt sich eine starke Breitensportliche und nicht-wettkampforientierte Sportarbeit bis nach 2000
- Seit 2008 wieder Wettkampf- und Leistungssport im Boule/Pétanque
- Weitere starke Entwicklung im Linedance (Breitensport)
- Seit 2023 Aufnahme von Inklusionssport in den Abteilungen. (Linedance für alle und SO Boccia/Boule)





Projekt „sindWIRdabei?“

Gewinner bei BASF Tor4
Zusammen gelost mit den Projektpartner
Anna-Lena Bellm, Heidelberg
Netzwerk junge Ohren, Berlin

Projektsumme wurde in ein Projekt mit der Fragestellung
Das neue Wir – sindWIRdabei?
umgesetzt.

In einem inklusiven Sporttag am 4.11.2023 mit neuen
Erfahrungen bei der Kombination von

Kunst – Musik – Sport für ALLE

wurde das Thema mit Mitmach-Angeboten der
Öffentlichkeit angeboten.



**4.11.
2023**
SAVE THE DATE!



wenn's um Geld geht
Sparkasse
Vorderpfalz



**Im Takt
bleiben.**

**Wenn ich
Dich singen
höre, kann
ich höher
springen!**

**Dein Rhythmus
hilft, meinen
Ausdruck
zu finden.**

**Wenn ich
Dich **rennen**
sehe, fällt
mir eine
Melodie ein!**

**Kannst Du
trommeln,
damit ich
schneller
rennen
kann?**

